
Досрочно  и  демократично:  в
Гомельском  районе  в  первый
день  досрочного  голосования
люди  активно  идут  на
избирательные участки

В Гомельском районе началось досрочное голосование по выборам
Президента  Республики  Беларусь:  ровно  в  10  часов  утра  4
августа  открылись  двери  49  избирательных  участков  для
голосования.
На  одном  избирательном  участке  побывали  журналисты  газеты
«Маяк». Деревня Терюха, здание сельисполкома, в зале которого
разместился участок для голосования № 35. В присутствии членов
избирательной комиссии и наблюдателей председатель участковой
комиссии  Татьяна  Романюк  опечатала  урны  для  досрочного
голосования.
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Одним из первых, кто решил отдать свой голос за выбранного
кандидата,  стал  житель  деревни  Терюха,  ветеран  Великой
Отечественной  войны  Михаил  Толчин.  Несмотря  на  слабое
здоровье,  он  захотел  самолично  прийти  на  участок  для
голосования,  и  в  этом  его  поддержала  дочь  Тамара.

—  В  нашей  семье  всегда  к  выборам  относились  со  всей
ответственностью, понимая, что от нашей гражданской позиции
многое зависит и мы все в ответе за то, как наша страна будет
развиваться дальше, — отметил Михаил Алексеевич. — Считаю, что
любой человек, который живет и трудится в Беларуси, должен
думать о том, каким будет будущее у его детей и внуков. Со
своим выбором я уже давно определился после того, как послушал
программы кандидатов на пост главы государства.



На  участок  для  голосования  №  3,  который  размещается  в
Бобовичском доме культуры, избиратели стали приходить с самого
утра.

Председатель  участковой  избирательной  комиссии  Ангелина
Парфенцева рассказала, что всего по участку зарегистрирован
1961 избиратель.

— Наибольшая активность голосующих ожидается непосредственно в
день  выборов,  многие  пожилые  люди  уже  позвонили  нам  и
попросили  организовать  выездное  голосование.  Немало  и  тех,
избирателей, которые решили выполнить свой гражданский долг в
первый  день  досрочного  голосования,  —  отметила  Ангелина
Михайловна,  которая,  кстати,  в  проведении  избирательных
кампаний участвует более 45 лет — еще со студенческих времен.

Среди тех, кто посетил участок для голосования 4 августа,
Почетный гражданин Гомельского района Владимир Майоров.

—  Я  привык  голосовать  досрочно.  Выборы  —  дело  важное  и
ответственное, именно они дают задел для дальнейшего развития



страны.  В  том,  что  Беларусь  идет  правильным  курсом,  не
сомневаюсь,  —  сказал  Владимир  Сергеевич.  —  Если  сравнить,
какими  были  Бобовичи  32  года  назад,  когда  я  приехал  сюда
работать, с нынешним агрогородком — это небо и земля. Многое
было  сделано  в  районе  по  развитию  инфраструктуры,
строительству и другим направлениям в пору моей работы на
посту председателя райисполкома. Не понаслышке знаю, что такое
думать  на  перспективу,  принимать  решения  и  нести
ответственность. Поэтому иным кандидатам в Президенты хотелось
бы  для  начала  дать  небольшое  хозяйство  и  предприятие  и
оценить, как они справятся. Свой выбор я сделал и считаю его
правильным…

Владимир Майоров поздравил молодых жительниц агрогородка Инну
Геврасеву и Яну Стародубцеву с участием в первых в их жизни
выборах.  Также  девушки,  активистки  БРСМ  и  студотрядовского
движения, получили поздравления от первого секретаря районной
организации БРСМ Анны Савенко.



—  Я  серьезно  готовилась  к  этому  дню,  изучала  биографии
кандидатов.  Надеюсь,  что  избранник,  которому  отдала  свой
голос, одержит победу, — сказала Инна Геврасева.— Это важный и
волнительный  день  в  моей  жизни.  Думаю,  что  запомню  его
навсегда…

Досрочное голосование в Бобовичах набирает обороты. Сельчане
все активнее спешат на участок для голосования, чтобы сделать
выбор в пользу будущего.

Среди  первых  избирателей  была  также  приемная  семья  Нины
Барсуковой. Нина Максимовна, которая воспитала четверых детей,
стала родной и для пятерых приемных, трое из которых сейчас
живут с мамой Ниной. На избирательный участок Нина Максимовна
пришла с двумя сыновьями: Денисом, студентом 4 курса геолого-
географического факультета Гомельского госуниверситета имени
Ф. Скорины, и 11-летним Стасом.



— За кого голосовать, давно определилась, так как внимательно
изучила  предвыборные  программы.  Поддерживая  того  или  иного
кандидата, каждый определяется с тем направлением, по которому
будет развиваться страна в последующие несколько лет. Сегодня
я  голосую  за  будущее  своих  детей,  чтобы  у  них  были  все
возможности  расти  и  развиваться,  получить  востребованную
профессию и стать полезными обществу людьми. Голосую и за
поддержку многодетных и приемных семей, ведь дети — это наше
будущее.



Денис  Барсуков,  как  многие  его  ровесники,  интересуется
предвыборными  программами  кандидатов  и  уже  определился  с
выбором.

—  Нынешняя  избирательная  кампания  для  меня  —  очень
волнительное  событие,  ведь  это  первые  в  моей  жизни
президентские выборы. Считаю, что нужно обязательно выразить
свою гражданскую позицию, и таким образом принять участие в
жизни  страны.  Надо  ценить  то,  что  сделано  старшими
поколениями, а как страна будет развиваться дальше, во многом
зависит  от  молодежи:  у  нас  созданы  все  условия  для
всестороннего развития, личностного и профессионального роста.
Было бы желание, а возможностей проявить себя достаточно.

http://sozhnews.by


